

Asociación Peruana de Facultades de Medicina

En ceremonia protocolar por el 61° aniversario destacan importantes logros

ASPEFAM se ha consolidado como baluarte del desarrollo académico y científico en la formación de los médicos

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina -ASPEFAM, se ha consolidado como un baluarte del desarrollo académico, científico y social de la medicina en el Perú y más allá de sus fronteras y sus facultades son parte de una larga tradición de excelencia y liderazgo, cuyo prestigio es motivo de orgullo para Latinoamérica.

Así lo sostuvo el Dr. Marcos Núñez, Presidente de la Federación Panamericana de Facultades y Escuelas de Medicina -FEPAFEM, durante su participación en la ceremonia por el 61° aniversario de ASPEFAM que se realizó este viernes 24 de enero, la misma que fue presidida por el Dr. Miguel Farfán Delgado y el Consejo Directivo de ASPEFAM.

El Dr. Marcos Núñez, quien tuvo a cargo del discurso de orden durante la ceremonia, remarcó que, en estos 61 años de existencia, ASPEFAM ha demostrado que cuando la Educación Médica está fundamentada en valores, innovación y trabajo colaborativo, se puede trascender barreras y responder a los desafíos más complejos de la salud pública de nuestros países.

Por su parte, el Dr. Miguel Farfán, Presidente de ASPEFAM, reconoció la visión de los decanos que fundaron una institución que se ha constituido como el principal referente y en la entidad representativa en la formación médica en el Perú y que ha sabido proyectarse en el ámbito internacional y ser parte de las principales instituciones latinoamericanas y mundiales que representan a la Educación Médica.

En tal sentido, destacó los avances en la internacionalización de ASPEFAM y remarcó que también se tiene que seguir avanzando y aprendiendo de los nuevos retos como se ha demostrado en los años difíciles de la pandemia, y afrontarlos con coherencia, serenidad, transparencia y ponderación.

Las palabras de bienvenida a la ceremonia, las pronunció el Dr. Rafael Gallo Seminario, Vicepresidente de ASPEFAM, quien agradeció la presencia de los distinguidos invitados a conmemorar este 61° aniversario de una institución que desde su fundación constituye un referente indiscutible, sólida y prestigiosa gracias al esfuerzo de sus miembros por elevar los estándares de calidad de la Educación Médica.

Hay que destacar que en la ceremonia destacó la presencia de distinguidos invitados como la Presidenta Ejecutiva de ESSALUD, Dra. María Elena Aguilar; el Dr. Agustín Iza Stoll, expresidente de la Academia Nacional de Medicina, el Dr. Gustavo Franco, directivo del Colegio Médico del Perú, Fredy Canchihuamán, representante de la OPS; representantes de SINEACE, de sociedades científicas, colegios profesionales, entre otras.





Asociación Peruana de Facultades de Medicina















